

# En lice pour le championnat régional de marche



**L'**Entente athlétisme Gillonnay/La Côte et la ligue régionale d'athlétisme organiseront cet après-midi, le championnat régional de marche athlétique. La compétition se déroulera sur le chemin de l'ancienne voie ferrée, dans la zone artisanale du Rival. Les meilleurs marcheurs régionaux s'aligneront sur la

**Lucille Molist et Patrick Robin-Brosse seront en lice sur le championnat régional de marche athlétique.**

ligne de départ et tenteront de décrocher leur qualification pour les championnats de France. Le club côtois sera représenté par la cadette Lucille Molist, médaillée de bronze au championnat de France en salle sur 3000 m en février dernier. Et en masters par Patrick Robin-Brosse qui vient de battre de plus de deux minutes son record personnel sur 10 km. Les épreuves se disputeront sur une boucle d'un kilomètre. Le départ du 20 km aura lieu à 16h30, celui du 10 km à 17 h. Entrée libre.